



ALGUIEN debería explicarle a **Andrés Manuel López Obrador** aquello de que lo cortés no quita lo valiente.
Y es que, en su afán por confrontarse con la **Suprema Corte de Justicia**, no tiene reparo en descuidar el más elemental respeto que debería haber entre **Poderes**.

AYER le tocó la grosería al ministro **Alberto Pérez Dayán**, quien acudió en representación del **Poder Judicial** a la ceremonia por el **Día del Ejército**. Si a la ministra presidenta, **Norma Lucía Piña**, la mandaron a la orilla, al ministro lo sentaron jen la fila de atrás!, sin explicación alguna.

EL HECHO de que Pérez Dayán sea el encargado de revisar los primeros recursos de inconstitucionalidad contra el "Plan B" de la reforma electoral, seguuuramente no tiene nada que ver con la descortesía presidencial.

A PROPÓSITO de la contrarreforma electoral, no está claro si los partidos de oposición se pasan de ingenuos o de tontos. No tiene lógica que hayan doblado las manos y rendido las rodillas, así como así, en la integración del comité que decidirá las quintetas para designar consejeras y consejeros del INE.

¿A POCO de verdad creen que **Morena** y sus achichincles les van a dar chance de proponer nombres? ¿En serio a estas alturas del partido todavía creen en las promesas de la **4T**? Basta con escuchar a **Adán Augusto Lópes** para saber que al gobierno no le interesa, ni tantito, llegar a acuerdos. Van a hacer las quintetas a su gusto, pasando por encima de cualquier consideración ética o profesional, para luego llevarlo a la tómbola de la insaculación y que sea lo el Señor (Presidente) quiera.

SI EL "Plan A" era desaparecer el INE y fracasó por la movilización ciudadana; el "Plan B" es fracturar y colapsar el sistema electoral, pero es posible que sea frenado en la Suprema Corte; pero el "Plan C" es tomar por la fuerza el INE y, desde dentro, hacerlo estallar... y va viento en popa.

¡AH, CARAY! Más de un priista se pregunta si el panista **Enrique Vargas** está perdiendo el toque... o le está jugando chueco a la candidata **Alejandra del Moral**. Cosa de ver que la abanderada de la coalición **PRI**, **PAN** y **PRD** encabezó un mitin en **Huixquilucan**, la tierra del diputado Vargas en donde hoy gobierna su esposa, **Romina Contreras**.

SE ESPERABA una importante demostración de fuerza blanquiazul, en respaldo de su candidata a la gubernatura. Sin embargo, la realidad es que se vieron bastantes espacios vacíos. ¿Le faltó operar a **Enrique Vargas** o justo así quería mandar un mensaje de inconformidad



por no haber sido él el candidato? Es pregunta.

. . .

OTRO que hizo magia de campaña fue el senador César Cravioto. Anda presumiendo que en todo el país se llevaron a cabo mítines de "jóvenes" en apoyo de **Claudia Sheinbaum**. Sin embargo, al revisar las fotografías de esos foros los supuestos jóvenes se ven bastante deteriorados y más bien parecen acarreados, la gran mayoría de la tercera edad. ¡Cachirules!